

MANIFIESTO ANTE LA DESREGULACIÓN DE LA FARMACIA ESPAÑOLA

La desregulación que propone el Ministerio de Economía y Competitividad:

Perjudica a los pacientes, ya que implica el cierre en un tanto por ciento muy elevado de la red de unas 22.000 farmacias, que garantizan con inmediatez el acceso al medicamento.

Perjudica a las Comunidades Autónomas y al Estado porque perderían el control sobre la gestión del medicamento y se generarían desigualdades entre ciudadanos

Perjudica seriamente al empleo y la competitividad por el proceso de concentración inducido con la consiguiente destrucción de puestos de trabajo altamente cualificados.

Perjudica a la libre competencia, ya que en un mercado regulado en precios y márgenes la desregulación produciría una integración vertical con un efecto contrario al prometido

Perjudica al ejercicio profesional y la deontología profesional, donde prevalece "la evitación del daño frente al resarcimiento del mismo".

Por todo ello, rechazamos este nuevo intento de entregar un excelente servicio sanitario a empresas que acabarán haciendo desaparecer numerosas farmacias de proximidad, con el consiguiente perjuicio para los pacientes. Asimismo adquirimos el compromiso de información a la población sobre las consecuencias de esta iniciativa, en el caso de que prospere un cambio de regulación como el que se ha conocido.

La Farmacia en España es un **Servicio Sanitario de interés público excluido expresamente de la Directiva de Servicios**, como también el resto de los Servicios Sanitarios. **No hay ninguna norma europea que obligue a separar la propiedad- titularidad de la oficina de farmacia.**

La desregulación que se está proponiendo implica **entregar la propiedad a oligarquías económicas y mercados interconectados** que anteponen el beneficio económico al servicio sanitario y la atención a la población.

INSTITUCIONES Y ORGANIZACIONES ADHERIDAS



D. Fernando Redondo Montoro
Presidente



D^a Pilar Navajas Prados
Presidente



D. Francisco Criado Enciso
Presidente

COFAM-88



D. Raúl Díaz-Varela
Presidente



cepyme
CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE
LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA

D. Jesús María Terciado Valls
Presidente



Santiago de Compostela

D. Jesús Asorey Carril
Presidente



Confederación de Empresarios
de Sevilla

D. Miguel Rus Palacios
Presidente

INSTITUCIONES Y ORGANIZACIONES ADHERIDAS



D. José E. Ocejo Rodríguez
Secretario General



D. José Miguel Sanchez Muñoz
Secretario General